



DR. JOHN BEARD

DIRECTOR DE ENVEJECIMIENTO Y CURSO DE LA VIDA

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD

En el municipio de Teuchitlán, tenemos el compromiso de otorgar las condiciones que permitan a sus habitantes una mejor calidad de vida, por lo que resulta de gran interés poder formar parte de la Red Global de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores.

Es por lo anterior que me complace proceder a enviar la solicitud por medio de esta carta en nombre del Municipio de Teuchitlán, Jalisco, aceptando el compromiso de realizar un diagnóstico de nuestra ciudad en las diferentes áreas establecidas en el Protocolo de Vancouver, con la participación de nuestra población de ciudadanos mayores como agentes activos en el proceso, así como a llevar a cabo las diferentes fases que integran el proyecto.

Al mismo tiempo manifiesto nuestra disposición para colaborar con otros municipios y ciudades del mundo para enriquecer y beneficiar a nuestro Municipio con estas experiencias.

ATENTAMENTE

TEUCHITLAN, JALISCO A 02 DE MARZO DEL 2021

"2021, AÑO DE LA INDEPENDENCIA"


C. JOSE ALEJANDRO ARREOLA SOTO

PRESIDENTE MUNICIPAL

